

# El Opus Dei en México: 70 años de soñar juntos

El 18 de enero de 1949 llegó por primera vez don Pedro Casciaro a México para comenzar con la labor del Opus Dei en el continente. A 70 años de este suceso, presentamos un infográfico con los datos más importantes de esas fechas.

14/01/2019

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-mx/article/el-opus-dei-  
en-mexico-70-anos-de-sonar-juntos/](https://opusdei.org/es-mx/article/el-opus-dei-en-mexico-70-anos-de-sonar-juntos/)  
(12/02/2026)